

LA
SEMAINE RELIGIEUSE
DE QUEBEC

Maximes

Le bien ne fait pas de bruit, et le bruit ne fait pas de bien.

Parlez peu ; oui, peu et doux, peu et bon, peu et simple, peu et rond, peu et aimable.—(S. Frs de Sales.)

« Le plaisir et l'ennui ont chacun leur horloge, l'une retarde, l'autre avance. »

« Parler pour ne rien dire, c'est pour beaucoup de gens exprimer tout ce qu'ils pensent et tout ce qu'ils savent. »

Circulaire de Monseigneur l'archevêque de Montréal au clergé de son diocèse

Archevêché de Montréal, le 9 avril 1895.

I

CONCILE PROVINCIAL

Mes chers collaborateurs,

Des circonstances imprévues nous obligent à remettre à la fin de septembre prochain, la réunion du 1^{er} Concile Provincial de Montréal déjà convoqué pour le 28 du courant.

La récitation ou le chant du *Veni Creator*, dans les églises et chapelles publiques est donc renvoyée aux trois derniers dimanches de septembre.

Quant à l'exposition du Très Saint Sacrement dans les couvents, rien n'empêche qu'elle ne soit continuée jusqu'au commencement de mai, et dans l'ordre indiqué.

II

ÉCOLES DE MANITOBA

En vous demandant de garder le silence sur la question des écoles de Manitoba, mon intention est que vous n'en parliez pas